



佐賀大学教職大学院 院生ライフレポート



第3期生入学！新生活スタート！

今年度、4月3日に教職大学院第3期生（学部卒業生10人，現職教員10人）が入学しました。2期生20人と併せて教職大学院院生40人が揃い，9日から講義が始まり，新たな学生生活がスタートしました。これから2年間で，なりたい自分になるために，これまでの自分を振り返りながら様々な経験を更に積み重ね，ステップアップしていきたいと思っています。

この院生ライフレポートでは，大学院での学習の様子や日々の生活の様子等をお伝えしていきたいと考えています。



【 授業の様子 】 それぞれの授業では，出された課題について個人で考え，それをグループでディスカッションしていきます。自分の考えがどんどん深まっています。



楽しかった歓迎会！ みんな なかよし！

4月20日(金)，3期生の歓迎会がありました。大学教員の先生方と2年生の先輩方と交流し，様々な話を聞いたり，熱い想いを語り合ったりすることで，今後の目標に向かって勉学に励もうという決意が強まったと思います。

1年生は実習先や研究主題等も決まり始めました。初夏が近づき暑くなってきましたが，体調を崩さず頑張っています！(^)/

